
 

 

 

行徳小学校 PTAだより  

日頃よりPTAの活動にご協力いただきありがとうございます。 

11/25と 12/2に読み聞かせを実施いたしました。皆様のご協力もあり子供たちに喜んでいただけた読み聞か

せを行うことができました。また、次回も実施したいと考えておりますのでボランティア募集をさせていただく

際にはぜひご参加をお願いします。  

 

【校長先生より】  

11月に行われましたふれあい広場のご協力をいただき本当にありがとうございました。  

教員のアンケートでも「来年度もぜひやっていただきたい」と大変好評でした。  

当日は雨ではありましたがスムーズに進められていたと聞いております。今までの経験上、他校でスライムを 

行った時は、校内がスライムだらけになってしまい掃除が大変だったと思いましたが、今回は校内が綺麗だった

ので皆さんのおかげだと思っています。ここまでのものができたのも、高野さんを中心にいろんなネットワーク

を使って、皆さんが協力的にやっていただいたおかげだと思っています。 保護者の皆さんが高いスキルをお持ち

なので、このように皆さんが集まるとすごい力が発揮されると改めて感じました。今度は晴れの日に外でできる

と子供たちの動きも変わってくると思うので可能であれば来年も期待しています。  

学校については、インフルエンザが流行りだしてきており、現在、学級閉鎖を 2クラス実施しましたが、さら

に 1～2 クラスの学級閉鎖が出てくるかもしれません。12月も残り 8日間の登校なのでなんとか元気に来て

もらいたいと思っております。  

昨日は 5年生が JFEに社会科見学を行い、天気も良好で楽しく過ごせたと思います。  

12月 5日には車いすラグビーの羽賀選手がお見えになり、4年生から6年生へ講演会を実施しまして、  

リオオリンピック、東京オリンピック、パリオリンピックの3大会連続出場して、銅、銅、金メダルと、ようや

く目標を達成できたと話していただきました。  

また、「自分が小学生の頃は車いすに乗っている人を見たらかわいそうだと思っていましたが、今の子供たちは

そうではない」と話していました。今の子供たちはインクルーシブでそうした境がないのだと感じました。  

６年生の一部代表の子たちには車いすに乗ってラグビーのタックルを羽賀選手から受けるという体験を十分に

配慮して安全に行っていただきました。 最後には 6年生だけになりますが、金メダルを触らせてもらいました。  

  

【PTA本部からのお知らせ】  

《読み聞かせについて》  

11/25 と 12/2 に分けて全クラス読み聞かせを実施しました。  

ボランティアさんは、11/25は 13名、12/2は 10名の方々に集まっていただきました。  

※除本部役員/ダブルエントリーもカウント  

今回は、本部役員  ボランティアさんの方々と実施し、子どもたちからも好評で来年度以降も継続したいと思

っております。  

 



《読み聞かせ風景》 

    

   

【役員募集について】  

今年度選考委員への立候補者がいなかったため本部にて募集作業を行っています。  

本部役員と専門員を同時に募集すると役割の違いが伝わりづらく、保護者の方が混乱してしまうと考え、今年

度は本部役員と専門委員の募集の時期を分けて募集活動を行っております。  

専門委員募集状況は、ベルマーク委員4名、卒業対策委員2名となっております。  

本部役員募集状況は、現状いただいてない状況です。 

冬休み明けに、2次募集をさせていただきたいと考えております。 

  

【少年補導員からのお知らせ】  

11月は列車パトロールを実施しました。 

電車を利用している中学生や高校生を主に駅周辺のパトロールしましたが大きく目立って心配になるような

お子さんたちはいませんでした。今回は新浜区域のパトロールをしたので新浜小学校の子供たちの下校の見守り

もしました。子供たちは広がることもなく、他に通る方も意識しながら2人ぐらいずつで歩いているなど、とて

もマナーが良かったと感じました。 

  

【行徳っ子まつり委員からのお知らせ】  

11 月 2 日に 5 年ぶりのふれあい広場を実施しました。当日は 40 名のボランティアさんに協力いただき、 

あいにくの雨でしたが大きな混乱もなく、子供たちには大変喜んでもらえました。 

《ボランティアさんの声》 

「こども達が楽しんでいる雰囲気を感じることができ、お手伝いができてすごくよかった。」 

「想像以上にわちゃわちゃしていたが、短い祭りの凝縮した時間をチームワークよくできた。」 

「祭りが始まってから子供たちの笑顔ばかり目に入り、精一杯お手伝いさせていただけました。息子が家に帰っ

てから、祭りの楽しかった話ばかりで自分も楽しかった。」 

などの感想をいただきました。 

当日の様子を会議室の廊下側の壁に掲示してあるのでご覧ください。 


